



Die Kuh braucht Ihre Hörner

Vortrag von
Susanne Schwärzler

Die Nutz- und Massentierhaltung greift in die Lebensprozesse von Mensch, Tier und Natur ein. Seit einigen Jahren beschäftigen sich Verbraucher, Erzeuger, Ärzte, Heilpraktiker & die Wissenschaft im „Arbeitskreis für hörnertragende Kühe“ mit diesem wichtigen Thema. Susanne Schwärzler aus Kempten berichtet von ihrer 27 jährigen Erfahrung als Demeter-Bäuerin. Aus Sicht einer Heilpraktikerin erläutert sie Untersuchungsmethoden in Bezug zu heutigen Zivilisationskrankheiten.

www.schwaerzler-hof.de



Eintritt: 6,- Euro
Di, 4. August 2015,
19:30 Uhr Kurhaus
Bad Hindelang, Kl. Saal